



Wallonie

ANIMATION D'UNE CONFÉRENCE-DÉBAT SUR L'AVENIR DE LA RURALITÉ DANS UN HAMEAU DU CONDRUZ.

Montegnée, hameau de la commune de Havelange connaît une attractivité immobilière qui, bien que peu importante dans l'absolu, l'est au regard de la taille du hameau et inquiète les riverains qui craignent une intégration du bâti peu qualitative et une non-intégration des nouveaux arrivants. Leur souhait : questionner les élus et débattre de la question lors d'une journée de découverte du hameau déjà programmée.

✓ Actions spécifiques de la Maison de l'urbanisme du Hainaut

- Collaboration avec la Maison des Plus Beaux Villages de Wallonie et avec les riverains pour créer les conditions d'un débat serein.
- Proposition d'une conférence et d'un échange d'idées entre anciens et potentiels nouveaux habitants, avec la participation des élus et portant sur l'avenir du hameau. Quel village voulons-nous pour demain ? Quelle collaboration entre les citoyens, la commune et les candidats bâtisseurs pour y parvenir ? Avec quels outils territoriaux ?
- Animation de cette conférence-débat : 4 intervenants¹ et une cinquantaine de participants.
- Synthèse du débat transmis au comité d'habitants.



¹ Jean de Salle, architecte et enseignant retraité, co-fondateur du bureau CoopArch, Christian Labarre, architecte local, Anne Swinnen, architecte et membre de la CCATM d'Havelange et François Delfosse, chargé de mission à la Maison des Plus Beaux Villages de Wallonie.